



# Comunicado de Prensa

**Para publicación inmediata:** 26 de abril de 2023

(23-052-español)

Contacto: [Comunicaciones del DOH](#)

## **La aplicación de notificaciones de exposición al COVID-19 WA Notify se dará de baja el 11 de mayo**

*Esta tecnología para teléfonos inteligentes funcionó como una herramienta fundamental para reducir la tasa de transmisión y salvar vidas*

**OLYMPIA.** WA Notify (Notifica WA), la exitosa aplicación del estado para notificaciones de exposición que salvó vidas del COVID-19, tiene programado su cierre el 11 de mayo en consonancia con el final de la emergencia de salud pública. [La aplicación para teléfonos celulares](#) utiliza una tecnología por Bluetooth de protección de la privacidad para alertar a los usuarios de forma anónima que han estado expuestos a una persona que recientemente ha dado positivo en COVID-19.

Desde su lanzamiento en noviembre de 2020, aproximadamente 235,000 participantes confirmaron resultados positivos de la prueba en WA Notify, lo cual generó más de 2.5 millones de notificaciones anónimas de exposición y evitó decenas de miles de casos de COVID-19; esto [salvó vidas](#) (en inglés). Washington fue uno de los primeros estados en implementar tecnología de notificaciones de exposición y tuvo de manera regular una de las tasas de mortalidad por COVID-19 más bajas del país, a pesar de haber sido también el primer lugar donde se detectó el virus en el país.

“Estamos sumamente orgullosos de lo que WA Notify ha logrado en relativamente poco tiempo, y estamos deseosos de volver a utilizar en el futuro esta tecnología que salva vidas”, declaró el Dr. Bryant Thomas Karras, jefe de Informática Médica del Departamento de Salud del Estado de Washington. “Gran parte del éxito de WA Notify se puede atribuir a la colaboración innovadora entre entidades públicas, privadas y académicas, como Apple, Google, Microsoft y la Universidad de Washington. Queremos agradecer a los usuarios de WA Notify de todo el estado

WA Notify cierra el 11 de mayo

26 de abril de 2023

Página 2

por usar esta herramienta gratuita y que preserva la privacidad para protegerse a ellos mismos y a sus comunidades”.

Ya que finaliza la emergencia médica, los altos niveles de vacunación, en conjunto con la inmunidad generalizada de la población y los tratamientos disponibles, han reducido sustancialmente el riesgo de enfermarse gravemente, de ser hospitalizado o de morir a causa del COVID-19. Estos factores también han contribuido para reducir la necesidad de usar la aplicación WA Notify.

El Departamento de Salud del Estado de Washington (DOH, por su sigla en inglés) insta a las personas que han dado positivo en COVID-19 a continuar notificando a los demás de forma anónima mediante la aplicación hasta el 11 de mayo. Luego de esa fecha, los usuarios que han estado expuestos a personas que dieron positivo en la prueba del virus ya no recibirán notificaciones. La privacidad de los usuarios está protegida y no se han recopilado ni almacenado datos personales ni ubicaciones por GPS en la aplicación. El 11 de mayo, o en una fecha cercana posterior, los usuarios de WA Notify pueden recibir una notificación en la que se les alerte que la herramienta dejará de estar disponible. Ni los usuarios de Android ni los de iPhone deberán tomar medidas al respecto, aunque los usuarios de Android pueden desinstalar la aplicación WA Notify si lo desean. A partir del 11 de mayo, el DOH recomienda a las personas que dan positivo en la prueba de COVID-19 que avisen a sus contactos cercanos que puedan haber estado expuestos al virus.

El [sitio web del Departamento de Salud](#) es su fuente para una dosis saludable de información. Encuéntrenos en [Facebook](#) y síganos en [Twitter](#) (solo en inglés). Suscríbase también al blog del Departamento de Salud [Bienestarwa](#).

###